

LA GAZETTE DE L'USLM



➤ N°343 – 10/09/23



JS Lure 5 – 3 Larians (R2)

PIZARD
Quentin

Titularisé au poste d'avant centre ce samedi soir il a pesé sur la défense luronne. Décisif sur les 2ers buts larianais il s'est montré très percutant et doit confirmer dans les prochaines semaines.

PL	EQUIPE	PTS
1	Pays Maichois	6
2	ASM Belfort B	6
3	JS Lure	4
4	Melisey B	3
5	Bavilliers	3
6	FC Vesoul B	3
7	ASFC Belfort	3
8	Pont de Roide	3
9	Morteau B	1
10	Grandvillars	0
11	Bart	0
12	Larians	0

✓ Résumé du match :

Après le non match du week-end dernier à domicile, les coéquipiers de Guillaume avaient à cœur de rebondir lors du déplacement à Lure. L'entame de match était idéale et les larianais se montraient dominants dès le début. La domination larianaise se concrétisait à la 17^{ème} minute, Pizard percutait plein axe et décalait Grossot qui se présentait seul face au portier pour ouvrir le score, 0-1. Une belle récompense pour le milieu larianais qui se voit récompensé de son bon début de saison. Les verts et blancs continuaient de se montrer dominants et agressifs à la perte sans pour autant se montrer vraiment dangereux. Comme souvent face à Larians, les adversaires préféraient s'adapter plutôt que d'imposer leur propre style. Un changement tactique des JSL créait davantage de problèmes aux hommes de Michel à la construction. En effet, ces derniers avaient par la suite beaucoup plus de mal pour créer des décalages. L'un des tournants du match intervenait à la 29^{ème} minute où Vient jouait avec le feu et se faisait subtiliser un ballon « bêtement » qui amenait l'égalisation luronne, 1-1. Coup dur dans les têtes larianaises qui ne parvenaient pas à se remettre de ce but offert. Cinq minutes avant la pause, les lurons prenaient l'avantage suite à une belle frappe du pied droit à l'entrée de la surface, 2-1.

Les locaux marquaient à nouveau « au retour des vestiaires » ou l'attaquant se jouait parfaitement de Cattin pour tripler la mise, 3-1. Lure se montrait alors encore plus défensif et ne pensait qu'à jouer les attaques rapides. Les verts et blancs campaient dans le camp adverse et suite à une belle passe Cattin pour Galmiche, le piston larianais faisait la différence et centrait pour Pizard qui relançait les siens, 3-2. A la 66^{ème} minute, Galmiche ne compensait pas une montée de Jayet et la sanction était immédiate puisque cette zone était attaquée les lurons marquaient à nouveau, 4-2.

A la 82^{ème} minute, suite à un corner le ballon revenait dans les pieds de Polio qui marquait et permettait de redonner espoir à ses coéquipiers. Les larianais jetaient leurs dernières forces dans la bataille et se faisaient contrer une nouvelle fois dans les derniers instants ou Guillaume commettait une faute dans la surface, le penalty était transformé, 5-3.

Grosse désillusion pour les larianais qui méritaient certainement mieux et qui ont fait preuve de caractère en seconde période. Mais tant que l'on nous sera aussi généreux avec nos adversaires qui ont juste à se contenter d'attendre nos erreurs pour nous punir il sera difficile de gagner des matchs...

Larians 3 – 2 Haute Lizaine (D1)



MARTIN

Antoine

De retour à la compétition après un an d'absence, Antoine aura montré un visage conquérant sur son côté.

Combatif sur les taches défensives et appliqué en attaque, il fut justement récompensé par un beau but !

PL	EQUIPE	PTS
1	Mamay	4
2	Colombe	4
3	Arc/Gray	4
4	4 Rivières B	4
5	Perrouse B	4
6	Vesoul Agglo	3
7	Pays Luxeuil	3
8	Larians B	3
9	Noidans C	1
10	Haute Lizaine B	0
11	JS Lure B	0
12	Autrey Gray	0

✓ Résumé du match :

Au bout du suspense ! Ce samedi soir au stade des graviers la réserve recevait l'équipe B de Haute Lizaine pour le compte de la 2e journée de championnat de D1.

Face à une équipe joueuse les larianais avaient à cœur de montrer un autre visage malgré un terrain compliqué.

Malgré de bonnes intentions ce sont bien les visiteurs qui rentraient le mieux dans le match et il fallait un gros retour de Martin pour empêcher l'ouverture du score.

Peu à peu les larianais prenaient le contrôle du jeu et après 20 min de jeu suite à une récupération haute Petitperrin héritait du ballon à 20 m il contrôlait et enchaînait par une très belle frappe qui passait de peu au-dessus même résultat quelques minutes plus tard alors qu'il s'essayait de 35 m.

Malgré une large domination larianaise la défense était prise à revers en contre et il fallait un grand Émilien dans les buts pour garder le score vierge en effectuant deux parades décisives coup sur coup. Les 22 acteurs rentraient au vestiaire sur ce score nul.

A l'entame de la seconde période on sentait les verts et blancs très impliqués et avec beaucoup d'envie et au bout de deux minutes c'est Sautot omniprésent sur son côté qui s'illustrait en combinant sur le côté droit il entrait dans la surface et était déséquilibré. Petitperrin ne se faisait pas prier pour transformer le pénalty 1-0.

Sur l'engagement les visiteurs se montraient immédiatement dangereux et l'attaquant éliminait Émilien et pensait égaliser mais Le capitaine Richard repoussait miraculeusement sur sa ligne dans la continuité de l'action Petitperrin était trouvé dans son camp il éliminait un défenseur et servait parfaitement Martin à l'entrée de la surface qui ne laissait aucune chance au portier adverse en rangeant sa frappe sous la barre 2-0.

Les larianais avaient le match en mains et manquaient plusieurs occasions d'aggraver le score et ce qui devait arriver arriva suite à un relâchement les visiteurs allaient égaliser en marquant deux buts en six minutes suite à des erreurs défensives.

À la 90e minute les adversaires avaient la possibilité de prendre l'avantage mais l'attaquant était justement signalé hors jeu.

On pensait se diriger vers un match nul mais à la dernière minutes les larianais obtenaient un ultime corner, Garneret trouvait Ragot au point de pénalty celui-ci prenait le temps de contrôler et d'ajuster parfaitement le portier adverse 3-2 au bout du temps additionnel.

Un score acquis dans les dernières secondes mais qui vient justement récompenser des larianais appliqués et dominateurs tout au long de la rencontre. Bravo à l'ensemble du groupe et rendez-vous le week-end prochain pour le début d'une nouvelle aventure en coupe.

Larians 6 – 2 USREC D (d3)

LECOQ
Kevin

Pour son premier match, sous ses nouvelles couleurs il aura parcouru un bon nombre de kilomètres aujourd'hui, récupérés de nombreux ballons, bien aidé par Franck au milieu de terrain.

✓ Résumé du match :

C'est une équipe version 2023-2024 qui se présenta ce jour au stade de Loulans sous une chaleur étouffante. Cette équipe nouvelle version était très en jambe, les premières minutes du match était à sens unique, 3 à 0 pour Larians au bout de 20 minutes. Les Enzo, Mucha, Maxence en ont fait voir de toutes les couleurs à la défense riolaises.

En milieu de mi-temps, les visiteurs ressortirent la tête de l'eau et sur un long temps fort, ils concrétisèrent d'une belle tête sur corner. 3 à 1 à la pause, pause bien méritée pour l'ensemble des acteurs.

Il fallait être attentif aux retours des vestiaires pour ne pas laisser Rioz revenir dans le match. C'est ce à quoi ce sont attachés les défenseurs larianais durant ce début de deuxième mi-temps. Comme souvent quand l'envie est là, les éléments sont favorables ; et suite à une frappe riolaise sur le poteau, Larians profitait de la contre-attaque pour inscrire le 4^{ème} buts très important dans les têtes. Suivaient les 5 et 6^{ème} buts. Et Rioz marqua un deuxième but en toute fin de match.

Un bon dans l'ensemble. Où les acteurs ont pu prendre du plaisir, encourageant pour la suite.

Saône 5 – 2 Larians (vétérans)



PRETOT
Yann

Notre coach du jour pour sa phrase : « Yann ! Heureusement que les noms sont marqués sur les vestes, c'est plus facile à retrouver à qui c'est ! ». Lui aussi avait perdu un peu de lucidité à la fin de la rencontre, à moins qu'il n'ait pas fait sérieusement son cahier de vacances cet été...

✓ Résumé :

Le hasard du calendrier nous a permis de débiter nous aussi, en cette journée d'ouverture de la coupe du monde de rugby, face à une équipe de Olds Blacks (si l'on se réfère à la couleur des maillots saônois).

Les consignes de notre néo-coach Jawed étaient limpides et allaient être respectées à la lettre : « Les gars, on joue à fond lors de la première période pour passer devant au score, et on préserve cet avantage lors de la dernière période. » Le seul petit hic dans ce plan infallible, c'est que l'arbitre adverse a cru bon de faire jouer 3 tiers-temps... Et personne chez nous n'a su comment gérer le second acte, ce qui a permis aux locaux d'inscrire quatre de leurs cinq buts. Saperlipopette !

Pourtant, tout avait bien débuté : Geof a profité du haka adverse pour aller inscrire le premier but de la rencontre, sous le regard des spectateurs quelque peu médusés il faut bien le dire. Quand on est moins fort que son adversaire, il faut savoir user de malice !

Un à zéro donc au début de la partie, voilà qui laissait augurer d'une belle soirée. D'autant que ce même Geof doublait la mise de fort belle manière peu après l'égalisation adverse, juste avant la première pause. Le second acte, je ne vais pas revenir dessus tant il nous a fait mal. Fort heureusement, nous sommes parvenus à endiguer l'hémorragie en mettant un des nôtres au sifflet pour la 3e période, ce qui nous a permis de ne plus concéder aucune occasion. Malins et tricheurs !

Toutefois, nous terminons la rencontre avec une défaite 5-2, en ayant pourtant parfaitement respecté les consignes de notre coach. Ultime petit regret : les points des transformations de Gwéna et de Gaëtan entre les poteaux n'ont pas été comptabilisés, malgré l'insistance de notre arbitre corrompu, sans quoi nous l'emportions.

Larians 4 - 1 JS Lure B (U15)



BOICHOT
Valentin

Belle surprise avec 2 buts.
Bravo !

✓ Résumé du match :

2ème match de brassage contre JS LURE. entame de match intéressante, nous faisons vite l'effort pour presser l'équipe adverse avec un premier tir de Doryan de 20 m qui finit sur le poteau, nous nous montrons dangereux, sans réussite. Juste après la pause fraîcheur bien méritée car il faisait un cagnard d'enfer, Valentin Boichot ouvre le score sur son 1er ballon et à l'entame de la 2ème mi-temps récidive sur une action collective et une jolie passe de Doryan.

Puis comme au 1er match nous commençons à laisser des espaces entre les milieux et les arrières et nous sommes sanctionnés par les lurons. 2-1. Les 2 équipes montrent des signes de fatigue et commettent des fautes plus ou moins signalées. Ds la dernière partie du match après une belle action Theo Mathieu aggrave le score d'une jolie frappe lointaine 3-1 et Nathan Pizard ajoute un but supplémentaire pour sa reprise. 4-1 score final.

De belles choses sont réalisées pour ce 2ème match face à une équipe qui était en construction. Il ne faut pas s'enflammer car nous avons encore des choses à travailler, car la semaine prochaine nous jouons contre Frotey/Vesoul à nouveau, en coupe challenge district et nous nous devons d'être plus solidaire dans le jeu face à cette équipe bien organisée.

Je remercie Kyllian Lolya pour avoir fait l'arbitrage une 1ere pour lui et à nos U13 qui ont bien tenu leur place au sein de l'équipe. Félicitations aux joueurs pour cette 1ère victoire de la saison.

Plateau à Jussey (U13)

✓ Résumé du match :

Pour le 1er tour de coupe à Jussey, les petits lariançais ont très bien commencé, en gagnant le premier match face à Jussey 9-0 Malgré une opposition assez faible les verts et blancs ont mis beaucoup d'application et de rythme du début à la fin du match.

Le 2e match contre 4 rivières fut plus compliqué dut au niveau de l'équipe adverse mais surtout à la chaleur. Les verts et blancs se sont inclinés 3-1 mais en montrant un état d'esprit irréprochable.

Bravo à tous . En espérant que cela se confirme la semaine prochaine. Merci au 3 U11, Paul, Nael et Tiño de nous avoir renforcé.

Plateau à Vesoul (U11a)



VERGEY
Antoine

L'un de nos U11 2eme année aura été l'un des acteurs majeurs de ce plateau en apportant son envie, sa grinta et surtout son calme avec le ballon.

Bravo Antoine



✓ Résumé du match :

Plateau de rentrée pour nos U11, ce week end avec l'équipe 1 qui avait rendez-vous à Vesoul pour y disputer un plateau contre 4 équipes ainsi qu'un quiz sur les lois du jeu et pour finir le fameux défi jonglage.

Bilan très satisfaisant dans l'ensemble pour une reprise avec 2 victoires contre Traves et AFM Vesoul 1-0 (Aurele.M) et 2-0 (CSC et Arthur.P), un match nul contre FC Vesoul 1-1 (Arthur.P) et une défaite 2-0 contre Noidans les Vesoul.

La saison est lancée !



Plateau à Vesoul (U11b)

✓ Résumé du match :

Pour notre premier plateau de la saison, nous avons vu de très bons comportements de nos joueurs pour la 1^{ère} fois qu'ils jouent à 8. Il faut continuer de bien s'entraîner pour s'améliorer à confirmer.



CALENDRIER DU WEEK-END

➤ 16/17 SEPTEMBRE

CATEGORIE	JOUR	COMPETITION	LIEU	TERRAIN	HORAIRE	AFFICHE
U7	Samedi	Journée Asso	Loulans	//	14h00	Journée des associations
U9	Samedi	Plateau	Larians	Honneur	10h00	Plateau à 8 équipes
U11f	Samedi	Plateau	Perrouse	//	10h00	Plateau à 3 équipes
U11a	Samedi	Brassage	Vesoul	Michel Roy	13h30	Vesoul FM - US Larians Munans
U11b	Samedi	Brassage	Larians	Annexe	13h30	US Larians Munans - AS Perrouse B
U13a	Samedi	Brassage	Larians	Annexe	14h45	US Larians Munans - Marjay
U13b	Samedi	Brassage	Amançe	//	14h45	Amançe/Corre - US Larians Munans
U15	Samedi	Challenge	Loulans	//	16h00	Larians/Dampierre - Frotey/Vesoul
U18	Samedi	Challenge	Larians	Honneur	16h00	US Larians Munans - Melisey/Pays Minier
Sen A	Vendredi	Amical	Genes	//	20h45	Montfaucon - US Larians Munans
Sen B	Samedi	Challenge	Fougerolles	//	20h00	Fougerolles B - US Larians Munans
Sen C	Dimanche	Challenge	Loulans	//	15h00	US Larians Munans - Vesoul RC
Vétérans	Vendredi	Amical	Loulans	//	21h00	Clerval - US Larians Munans



L'IMAGE DE LA SEMAINE

Premier match à domicile et première victoire pour notre équipe réserve qui s'est imposée dans les dernières secondes dans un match riche en rebondissements.

LA PHRASE DE LA SEMAINE

« Merci Enzo »



Petite nouveauté au sein du club ou chaque membre du comité devra faire une fois la touche de notre équipe C afin d'aider Didier cette saison.

Aujourd'hui c'est Enzo qui a remplacé son père et qui s'est dévoué en prenant le drapeau pour aider le club.

Merci à lui et bonne saison avec le FC Vesoul en N3 !